

## 7 TENDENCIAS EN JOYERÍA PARA EL OTOÑO-INVIERNO 2024-2025

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

La temporada otoño-invierno 2024-2025 promete ser rica en creatividad y audacia en el mundo de la joyería. He aquí 7 ideas de joyas de tendencia vistas en las pasarelas de la semana de la moda:

**El cuerno: símbolo de fuerza y misterio**

El cuerno, símbolo de fuerza y misterio, reaparece esta temporada. Inspirado en símbolos antiguos e influencias tribales, este motivo es un auténtico must-have para el otoño-invierno 2024-2025. Ya sea en forma de colgantes, pendientes o pulseras, el cuerno se presenta en una gran variedad de formas y materiales. Inspírate en nuestros tutoriales para crear joyas a la última, como este [collar largo con motivo de cuerno](#).



**Joyas con charms**

Como collares o pulseras, estas pequeñas maravillas han sido nuestras joyas favoritas durante todo el verano. Y ahora, para nuestra alegría, vuelven a nuestros armarios de otoño-invierno. Estas joyas infinitamente personalizables, ya sean collares o pulseras con borlas, son muy fáciles de hacer. Se pueden crear de mil y una maneras: con símbolos de viajes, letras, frutas y verduras, animales marinos, flores... Los charms añaden un toque divertido y personal a tu bisutería DIY, como en este [collar de borlas](#), esta [original pulsera](#) o este [collar de cordon con charms](#).



**Charm de la suerte: para atraer la buena suerte**

Las joyas de la suerte siguen siendo muy populares. Ya sea un trébol de cuatro hojas, un ojo protector, la mano de una fama o una herradura, estas joyas no son sólo decorativas; se llevan para atraer la buena suerte y alejar las energías negativas. Este invierno, combina tus abalorios con los de la suerte para crear piezas de joyería únicas. Aquí tienes algunas ideas que pueden interesar: un [collar grande](#) con diferentes amuletos, una [pulsera de trébol de la suerte](#) o un [anillo de ojo de la suerte](#).



**Cuentas: el clásico atemporal**

Las perlas de todo tipo siguen estando a la vanguardia de la moda temporal tras temporada. Más concretamente, el collar de perlas sigue siendo un imprescindible atemporal. Los preferimos con perlas grandes, como este [collar DIY](#) o este [collar con perlas polaris](#). Además, las [perlas de resina](#) vienen en una amplia gama de colores, por lo que podemos dar rienda suelta a todos nuestros caprichos.

Pero las que vuelven cada temporada y de las que nunca nos cansamos son las perlas de agua dulce. Las Cuentas de agua dulce, con su belleza natural y su forma orgánica, también son protagonistas este otoño-invierno. Aportan un toque de discreto refinamiento y auténtico encanto a sus joyas. Ya sea en un [solo collar](#), en un [collar de varias vueltas](#), en una pulsera o en unos pendientes, las perlas de agua dulce cautivan con su suave brillo y su delicado encanto.



**Strass: para mil destellos**

Este otoño-invierno, la pedrería está presente en todas partes, aportando brillo y luz incluso a los atuendos más oscuros. Las joyas adornadas con strass captan la luz y atraen las miradas de todos. Desde collares brillantes hasta pendientes resplandecientes, la pedrería se encuentra en todas partes para garantizar un efecto glamuroso. Hazte.

¿No eres de diseño? Opte por pendientes de strass ya acabados y listos para llevar.



**Broches: el accesorio de moda**

Los broches suelen estar infravalorados. Y sin embargo, ¡lo son! Olvidado durante mucho tiempo, ha vuelto con fuerza en las colecciones otoño-invierno 2024-2025. Esta temporada, esta joya colgará con orgullo de abrigos, chaquetas e incluso jerseys, añadiendo un toque de elegancia a cualquier conjunto. El broche vuelve a ser un símbolo de refinamiento que no hay que subestimar. Inspírate en nuestros tutoriales de broches para hacer un broche corazón, un broche exvoto bordado con cannetille o un [broche luna](#).



**El lazo: sinónimo de suavidad y romanticismo**

El motivo del lazo es un símbolo de suavidad y romanticismo esta temporada. Ya se lleva como colgante, pendiente o anillo, el lazo se presenta en una gran variedad de estilos, desde el minimalista al más elaborado. Este motivo añade un toque delicado y femenino a tus joyas DIY, perfecto para suavizar los looks invernales sin dejar de ser chic y elegante. Por ejemplo, haz un delicado [collar de perlas nacaradas](#) con un motivo de lazo para resaltar el escote de un jersey pequeño de lana.



Inspírate en nuestros tutoriales gratuitos para hacer un montón de [bisutería DIY](#) y lucir perfecta para el otoño-invierno 2024-2025.

Resultado